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五井地区町会長会報告他 
 

   平素は町会活動にご理解・ご協力いただき厚く御礼申し上げます。 

   さて、今年度の市長との未来創生ミーティングでの主な話題について、以下の通り報 

告いたします。 

① プラスチックのリサイクルについて 

未来創生ミーティングの中で、プラスチック類の分別回収について話題となりました。 

すでにポリスチレンの分別回収が始まり現在プラスチックの分別回収について試験回 

収が進められています。市長の説明の中で、１０年後に福増の焼却施設の新設が計画さ 

れていて、施設設計に際し焼却するごみの量が重要だとのことです。 

要は、リサイクルできるもの（現在分別回収している雑紙や今後のプラスチック類） 

のリサイクル率を上げ、焼却するごみの減量化を図ることで施設規模を縮小できるとの 

話です。焼却施設の新設は初めて聞く話題であり、この話題を市民に訴えればリサイク 

ル率も上がると考えます。例えば、雑紙について現状での実績がいくつでそれを何％上 

げたい等の具体的な目標値を示せば市民の意識も変わるのではないかと思います。広報 

に課題があると思いました。 

② タクシー利用料金の割引について 

障がい者だけでなく一定要件のもとに高齢者にもタクシー利用料金の割引を実施でき 

ないかとの質問に対し、市では障がい者に対し障がいの等級に応じて福祉チケット（タ 

クシーの無料チケット）を配布している。その中で透析で通院している人に対しても福 

祉チケットを配布しているとのことで今後の適用拡大については財源等の課題もある 

ので継続して検討していきたいとのことでした。 

③ 避難行動要支援者への対応について 

マンションの自治会の方から居住者の高齢化が進み、災害時の避難行動を支援する人 

自体が少ない状況である。このような場合避難所へ行く場合にバスによる避難は可能か 

との質問がありました。これまでの災害においても避難所間の移動に際してバスを手配 

してまとまって避難したとの事例もあるので対応は可能ですとの回答でした。 

④ 空家等に対する対策について 

空家とその庭、耕作放棄地で雑草が生い茂って森の状態となっている。このような場 

合の対応策はどのようにしているかとの質問に対し、持ち主を探しても亡くなっている 

場合もあり、行政執行により解決する場合が最近で 2件発生しているとのことでした。 
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